



保育園からこんにちは てらっこだより

回覧

H29年10月

手良保育園

こんにちは。手良保育園です！

地域の皆さんには日頃より大変お世話になっております。
暑かった夏。プール遊びを十分に楽しんだ子どもたちです。そして、畑で作った野菜を収穫して家に持って帰ったり、保育園で食べたりとそれも楽しみのひとつでした。収穫した野菜は、洗ってそのまま食べたり、給食に入れてもらったり、クッキングに使ったりしました。

プール遊びや運動会の練習を通して、一段とたくましくなったこどもたち。苦手な事にも挑戦し、できるようになった嬉しさを感じ、そして、みんなで一つの事に向かって頑張る姿はとても感動的でした。

運動会は、あいにくのお天気になってしまい、小学校の体育館をお借りして行いましたが、一つの空間の中に子どもたちとお家の皆さん、地域の皆さんが一緒になり、一体感がうまれました。子どもたちの成長した姿をみんなで共有することができ、大勢の皆さんに見守られてたくさんの拍手をもらった子どもたちにとっては、大きな自信となりました。これからの活動の意欲へとつながっていきます。

頑張った運動会！ 練習風景です



みんなでやると楽しいね！

地域の皆さんとの交流

脳いきいき教室交流



お年寄りとおふれあい遊びをしたり、歌を聞かせてもらったり・・・楽しいひとときです。

毎回、楽しみにしている子どもたち。お年寄りの皆さんも素敵な笑顔です。いつ

保育園の畑で採れたじゃがいもでカレーパーティ

年中さん 皮引きに夢中です



年少さん 玉ねぎの皮むき
じょうずにむけるよ！



年長さん 子ども包丁で切ります
とてもじょうずになりました！

地域の皆さんと交流
園児対地域の皆さんで玉入れです！

地域の皆さんに見守られながら、心も体も大きくなっている子どもたち。手良保育園は、未
満児さんから年長さんまでが一緒になって遊んでいます。異年齢の交流はもちろんですが、
友だちと一緒に遊ぶことが本当に楽しくなっています。みんな仲良しのてらっこたちです！

